



WISSENSCHAFTS + TECHNOLOGIEPARK NORD° OST°

WITENO



LUST AUF ME(E)HR?

Stellenausschreibung

WITENO GmbH | Greifswald

Das sind wir:



Die WITENO GmbH betreibt in Greifswald zwei Gründer- und Technologiezentren, das BioTechnikum Greifswald sowie das Technologiezentrum Vorpommern. Mit dem Z4 – Zentrum für Life Science und Plasmatechnologie sowie der Alten Mensa entwickeln wir weitere Angebote am Standort. Wir engagieren uns für die Förderung von innovativen Unternehmensgründungen und den Technologie- und Wissenstransfer zwischen den Unternehmen sowie zwischen Wissenschaft und Wirtschaft.

Wir wollen unser regionales Betreuungs- und Beratungsangebot im Bereich Gründungen ausbauen.

Dafür suchen wir einen **kommunikativen Gründungs-Berater (m/w/d)**.

Ihre Aufgaben:

- Hands-on-Beratung von Gründungsinteressierten, Start-ups und jungen KMU's
- Entwicklung und Durchführung von bzw. Beteiligung an Formaten zur Kompetenzvermittlung im Bereich der Gründung
- Mitwirkung an der Pflege und Weiterentwicklung unseres regionalen Netzwerkes und des Gründungsökosystems StartUP NORD°OST°
- Konzeption, Organisation und Durchführung von Veranstaltungen in der Region, insb. zur Motivation und Unterstützung Gründungsinteressierter
- Unterstützung der Öffentlichkeitsarbeit im Rahmen des Vorhabens

Ihr Profil:

- Abgeschlossenes Studium der Betriebswirtschaft, Kommunikations-, Management- oder Naturwissenschaften oder verwandter Bereiche
- Interesse an Innovationen, neuen Technologien und Start-Ups
- Ausgeprägte Kommunikations- und Organisations- sowie Teamfähigkeit
- Analytisches und konzeptionelles Denkvermögen
- Selbstständige Arbeitsweise mit einem hohen Maß an Eigeninitiative
- Moderationserfahrung und Kenntnisse relevanter Methoden sowie Erfahrung in der Beratung von Ideenträgern / Startups sowie im Projektmanagement
- Mobilität
- Erfahrung in und Affinität zu neuen Medien
- Sichere Fremdsprachenkenntnisse (Englisch zwingend)



Die Stelle ist zunächst auf 3 Jahre befristet. Sie erhalten eine den Anforderungen angemessene Vergütung. Wenn Sie die Aufgabe in einem dynamischen Umfeld interessiert, sollten wir uns kennen lernen!

Bitte senden Sie bis **09.01.2023** Ihre vollständige Bewerbung an: **WITENO GmbH, Walther-Rathenau-Str. 49a, 17489 Greifswald** oder an bewerbung@witeno.de.

Mehr Informationen zum Unternehmen finden Sie auf den Internetseiten unter: www.witeno.de.

Datenschutzinformationen für Bewerber:innen finden Sie unter: www.witeno.de/de/ds-bewerbungen/.



WISSENSCHAFTS + TECHNOLOGIEPARK NORD° OST°

WITENO



LUST AUF ME(E)HR?

Job offer

WITENO GmbH | Greifswald

That's us:



WITENO runs two start-up and technology centers in the city of Greifswald – BioTechnikum Greifswald and Technologiezentrum Vorpommern. With the Z4 – Center for Life Sciences and Plasmatechnology and the Digital Innovation Center Alte Mensa Greifswald we are about to develop additional offers.

It is our aim to support innovative start-ups and to stimulate and promote knowledge transfer between both, individual companies and business and academia.

We constantly intend to expand our support and consulting portfolio.

To assist our consulting teams we are looking for a **regional start-up consultant (m/f/d)**

Your tasks:

- Consulting of founders, start-ups and young companies
- Development and implementation of formats for training and coaching of entrepreneurial skills
- Support the further development our regional network and the start-up ecosystem StartUP NORD ° OST °
- Conception, organization and implementation of events in the region, especially to motivate and support those interested in starting a business
- Support of public relations within the scope of the project

Your profile:

- Completed studies in business administration, communications, management or natural sciences or related fields
- Interest in innovations, new technologies and start-ups
- Strong communication and organizational skills, capacity for teamwork
- Analytical and conceptual thinking skills
- Independent working style with a high degree of initiative
- Moderation experience and knowledge of relevant methods as well as experience in advising idea carriers / start-ups and in project management
- Mobility
- Experiences and passion for new media
- Proficient language skills (English mandatory)



The position is first of all limited to 3 years. You are offered an adequate salary. If you are interested in taking on responsibilities in a dynamic environment we should get in contact!

Please submit your complete application until **09-01-2023** to:

WITENO GmbH, Walther-Rathenau-Str. 49a, 17489 Greifswald or to bewerbung@witeno.de.

For further information on our company please refer to our website: www.witeno.de.

You can also find information on data protection for applicants on our website: www.witeno.de/de/ds-bewerbungen/.